

KUNST, AUSSTELLUNG, DELÉMONT

À LA RECHERCHE DE LA VÉRITÉ

Une enquête journalistique à mener sous la forme d'un « escape game », des fake news à déceler ou à propager, les 10 événements marquants des 60 dernières années à découvrir - dont l'Affaire des Rangiers et la création du canton du Jura - les stations qui jalonnent l'exposition inviteront le public à vivre une expérience participative originale.

L'exposition À la recherche de la vérité souligne combien le journalisme est important pour la formation de nos opinions et pour la démocratie. Être informé-e-s, connaître les faits, c'est essentiel pour nous. Des informations avérées et variées sont la condition préalable aux débats politiques et de société ainsi qu'à la prise de décision par les citoyen-ne-s.

Le débat public - rendu possible, véhiculé, animé et alimenté par le journalisme - est indispensable au bon fonctionnement d'une démocratie. Parallèlement, nous avons besoin d'informations pour organiser notre vie et nous orienter dans la société.

Traditionnellement, ces informations étaient véhiculées par des médias établis et dont la crédibilité pouvait être évaluée. Avec l'arrivée d'internet et des réseaux sociaux, la situation a radicalement changé : les informations disponibles sont devenues pléthoriques. Leur origine ainsi que leur crédibilité sont souvent incertaines. Le besoin que nous avons de savoir ce qu'il en est (vraiment), quels sont les faits et quelles sont les fake news, persiste.

Au travers une quête de vérité, l'exposition permet de vivre des expériences individuelles enrichissantes. Celle-ci transmet des connaissances et des outils permettant de mieux s'orienter dans la jungle d'information et de désinformation.

ÖFFNUNGSZEITEN

Von 31. Aug. 2024 bis 8. Dez. 2024



CONTACT

Musée Jurassien d'Art et d'Histoire
52, rue du 23-Juin
2800 Delémont

